Eifeler Kinder feiern ein bärenstarkes Geburtstagsfest



Viel Spaß bei der turbulenten Geburtstagsgeschichte: Beim Eifeler Kindertheaternachmittag haben rund 150 Zuschauer mit "Tante Thea" und "Merle" vom Theaterspiel aus Witten "Ein bärenstarkes Fest" zu sehen bekommen. Foto: StädteRegion Aachen

Eifel. Rund 150 kleine Besucher haben jetzt in Monschau-Konzen ein "bärenstarkes Fest" erlebt. Im Rahmen der Kindertheaterreihe für Monschau, Roetgen und Simmerath herrschte bei der Aufführung im Saal des Landgasthofes "Achim und Elke" wieder einmal ausgelassene Stimmung unter den vielen Zuschauern.

Auf Einladung des Amtes für Kinder, Jugend und Familienberatung der Städteregion Aachen gastierte in Zusammenarbeit mit dem Landgasthof bereits zum dritten Mal das Theaterspiel aus Witten in der Eifel.

Mit Hilfe der Kinder aus dem Theaterpublikum, viel Fantasie, einem Buchstabenrätsel und einem beeindruckenden Eisbären schaffte es die kleine Merle schließlich, ein tolles Geburtstagsfest mit Torten, Teddys und ungewöhnlichen Geschenken zu feiern.

Das Veranstaltungsteam um Heidi El-Hallani vom städteregionalen Amt für Kinder, Jugend und Familienberatung freute sich über die lebendige Aufführung, in der die Kinder von Beginn an in das Geschehen miteinbezogen wurden: "Es ist toll, dass es dem Schauspielteam um Beate Albrecht wieder einmal gelungen ist, mit ihrer munteren und lebhaften Spielweise zu einem erfolgreichen Kindertheaternachmittag beigetragen zu haben."